

## TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

**Europe :** — Les cas de typhus ont été généralement moins nombreux en Europe pendant la première quinzaine de février. Notons qu'en Pologne on a enregistré pendant la semaine finissant le 15 février, 51 cas et 4 décès, contre 81 cas et 1 décès pendant la semaine précédente; 8 cas et 1 décès ont été signalés en Yougoslavie, dont 4 cas dans la banovine de Vardar, 3 dans la banovine de Primor, et 1 dans la banovine de Dunav. Ces cas se sont produits pendant la première semaine de février.

En Turquie, les cas de typhus ont été légèrement plus nombreux pendant le mois de décembre que pendant les autres mois de l'année: 15 cas et 1 décès y ont été enregistrés, contre une moyenne mensuelle de 5 à 12 cas pendant les 11 premiers mois de l'année.

## TYPHUS.

**Europe :** The case-figures for typhus were lower on the whole in Europe during the first fortnight in February. In Poland, 51 cases and 4 deaths were recorded during the week ended February 15th, as compared with 81 cases and 1 death the previous week. Eight cases and 1 death were reported in Yugoslavia, 4 cases being in the Banovina of the Vardar, 3 in the Banovina of Primor, and one in the Banovina of Dunav. They all occurred during the first week in February.

In Turkey there was a slight increase in the number of cases during the month of December, as compared with the other months; 15 cases and 1 death were recorded as compared with a monthly average of 5 to 12 during the first eleven months of the year.